



Conflit entre mère et son fils

Par **chve87**, le **26/05/2008** à **16:06**

Bonjour maître

Je suis actuellement suivie pour une anxio dépression sévère en clinique. J'ai deux enfants de 22 ans et 19 ans. Je suis depuis 10 ans en conflit avec l'ainé. Ce dernier a plusieurs mains courantes pour violence envers son frère et moi-même. Par ses crises de colère, il a même détruit notre appartement. Je n'en peux plus, je voudrais enfin retrouver l'équilibre et la paix afin d'obtenir le bien-être chez moi. Que puis-je faire? Suis-je obligé de nourrir cet enfant majeur? Est-ce que je dois le garder chez moi, alors qu'il ne fait aucun effort pour travailler et s'assumer comme le fait son jeune frère? Il me tyrannise, me bouscule, m'insulte etc...Il refuse de consulter un psychiatre et de se faire soigner. J'ai peur de lui, et j'en suis même obligée de changer de clinique pour avoir la paix. D'où ma question, quels recours puis-je avoir, s'il il y en a? Ai-je le droit de changer d'appartement sans lui?

Je vous suis très reconnaissante pour votre aide et vous remercie par avance.